

<お知らせ>

Press Information

2012年6月1日

## 日本におけるダイムラーグループ、「富士山麓清掃活動」を実施

### ・ 社会貢献活動として、役員・社員とその家族88人が参加

日本におけるダイムラーグループ5社\*は2012年5月27日(日)、静岡県富士宮市内の富士山麓で初めて清掃活動を実施しました。社会貢献活動として初めて実施し、役員・社員とその家族計88人が参加しました。

認定特定非営利活動法人「富士山クラブ」の環境保全活動に参加する形で行なったもので、アルピニストで同クラブ理事の野口健氏とともに約1時間30分間、県道沿いのエリアで、不法投棄されたゴミの回収に取り組みました。

ダイムラーAG東京代表事務所 主席代表のアルバート・キルヒマン(三菱ふそうトラック・バス株式会社代表取締役社長)は「環境性能に優れた製品の提供等、日常的な環境活動のみならず、企業市民としてマンパワーをもって責任を果たすことが重要だと考えています。今回、清掃活動を通して富士山の美化に微力ながら貢献できたことを嬉しく思います。ダイムラーグループはお客様、ビジネスパートナー各社、社会全体をサポートすることを最重要課題として掲げています。皆で手を携え協力し、より良い未来へ向かって取り組むことが私達の仕事です。」と述べています。

\* メルセデス・ベンツ日本株式会社、メルセデス・ベンツ・ファイナンス株式会社、三菱ふそうトラック・バス株式会社、ダイムラー・ファイナンシャルサービス日本株式会社、デビス・ファイナンシャルサービス株式会社



【清掃活動の様子】